

Se presenta por primera vez en Río Negro el Teatro por la Identidad

jueves, 09 de junio de 2005

La dirección de Derechos Humanos del Ministerio de Gobierno presenta, por primera vez en Río Negro, a la compañía de Teatro por la Identidad que exhibirá, el sábado 11 a las 20 horas en la Sala Mayor del Centro Cultural de Viedma, las obras "Mi nombre es..." y "The shoes".

El evento, que será totalmente gratuito, está también auspiciado por la Comisión Anti-impunidad, la Dirección Municipal de Cultura, la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos, el Teatro el Tubo y el Teatro La Higuera.

El Teatro por la Identidad es un proyecto relacionado con la búsqueda y restitución de hijos apropiados durante la última dictadura militar que lleva adelante la Asociación Abuelas de Plaza de Mayo, que se desarrolla en el país y en el exterior, y que tiene como objetivo la sensibilización de la sociedad y el apoyo en la incansable lucha por la recuperación de las identidades tomadas como botín durante la implementación del Terrorismo de Estado entre 1976 y 1983.